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Protokoll 
58. Sitzung des Ortsbeirates Mueß am 18.06.2014  „Goldene Gans“  

 

Beginn:  18.00 Uhr Ende: 19.30 Uhr 

Anwesenheit:  Schubert, Pietschmann, Helms, Karsten   

 Familie Beckmann 

 

Begrüßung durch den Vorsitzenden 

Protokollkontrolle: keine Einwände 

Top 1 Weiterarbeit des Ortsbeirates Mueß 

 Bereitschaft aller Ortsbeiratsmitglieder zur weiteren ehrenamtlichen Arbeit liegt vor 

Top 2 Bericht Pietschmann von der Beratung im Stadthaus zur Parkplatzsituation 

 schriftlicher Bericht vom SDS liegt vor 

 Folklorefestival ist Anlass zur Vorlage das Planes und zum Testen  

 Gespräch mit SDS (Schacht) und Liegenschaftsamt sind nötig zur Klärung der 

Eigentumsfragen am Dorfplatz „vor Griechen“ und Pizzeria, sowie an der 

Kleingartenanlage Reppin 

 Parkplatz am Kinningshus ist erweiterbar und soll umgesetzt werden 

 Resümee 

o Unzufriedenheit, dass zu wenig geschieht, wodurch die Motivation der 

Ehrenamtlichen leidet 

o Bevölkerung resigniert, weil z.B. die Gullis vor der Eisdiele Westphal immer wieder 

verstopft sind und dadurch große Pfützen auf dem ohnehin sehr schmalen Fußweg und 

auf der Straße entstehen 

o Schlussfolgerung: Ortsbeirat muss seine Forderungen noch klarer formulieren, 

Anträge an die Verwaltung oder die Stadtvertretung stellen  und auf strikte Umsetzung 

drängen 

Top 3 Sonstiges 

 Gelder für den Ortsbeirat 

o Stadt hat entsprechend der Kommunalverfassung keinen diesbezüglichen Titel 

beschlossen. Die angespannte finanzielle Lage der Stadt lässt auch in absehbarer Zeit 

keine Aussichten auf Bereitstellung von Mitteln zu.  

o Die Ortsbeiratsmitglieder spenden freiwillig ein Drittel ihrer Sitzungsgelder, um 

Kleinausgaben wie Erneuerung von Scheiben im Schaukasten u.ä. tätigen zu können. 

 Zusammenlegung von Ortsbeiräten 

o vorgeschlagen ist von der Stadtverwaltung ein freiwilliger Zusammenschluss der 

Ortsbeiräte Zippendorf und Mueß 

o Der Vorschlag wird abgelehnt. Es würde zum Aufhören aller Mitglieder führen. 

o Es würden Initiativen verloren gehen. 

 Bericht zum Zwischenstand der Chronik: Die Arbeiten sind im Endstadium. Die 

Einzelartikel erfahren eine Anpassung zu einem Gesamtstil und werden auf Korrektur 

gelesen. 

 rechtliche Stellung der Bootshäuser 

o kein Verein 

o jeder Eigentümer hat private Pachtverträge  

o Schild „Durchfahrt verboten“ fehlt 

Top 4 Festlegungen: Keine 

 

Nächste Ortsbeiratssitzung: im August 

 

 

 

Hasko Schubert    Bernd Karsten 

Vorsitzender    Schriftführer 


